

COMPOSITION DU COMITE

Nom / Prénom	Fonction
Hoffmann Andreas	Président
Koller Raphael	Vice - président
Vuille Cédric	Caissier
Kottmann Wilhard	
Weber Roger	

RAPPORT ANNUEL 2004

ACTIVITÉS DU GROUPE DE TRAVAIL

Au comité un regroupement a été nécessaire parce que G. Fiori a dû renoncer à son poste de caissier pour des raisons familiales et C. Vuille n'a pas pu prendre son poste de vice-président à cause de son engagement au groupe d'échocardiographie. C'est donc R. Koller qui a pris la charge de vice-président, et C. Vuille celle de caissier. Le nombre des membres a légèrement augmenté. Nous encourageons tous les cardiologues responsables pour des groupes de cœur de s'inscrire comme membre au GSRC. Nous accueillons aussi volontiers les thérapeutes comme membres extraordinaires.

Afin d'améliorer constamment la qualité de notre travail nous faisons des audits qui se déroulent à la satisfaction et qui apportent quelque chose à tous les acteurs.

Sur le plan de la communication nous avons introduit un « newsletter » distribué par mail à nos membres 3-4 fois par année qui représente aussi une source de moyens pour notre groupe grâce à un sponsor dévoué. La liste des institutions reconnus par le GSRC ainsi que les critères de qualité sont maintenant accessible sur internet sur le site de la fondation suisse de cardiologie (FSC). On va bientôt pouvoir y accéder aussi par le site de la SSC.

Lors de la réunion annuelle de la SSC nous avons organisé une séance en commun avec les diabétologues et les angiologues qui souffrait malheureusement une fois de plus du fait d'être située à la fin d'une journée. Par contre notre journée d'automne était un vrai succès. Elle a été organisée le 4.11.04 avec le soutien des cardiologues et des chirurgiens cardiaques du Triemli à Zurich.

Nous pensons que le temps soit venu de renouveler nos recommandations officielles d'indications pour la réadaptation ambulatoire ou stationnaire chez des malades cardiaques et particulièrement après chirurgie cardiaque. Le travail avec nos malades nous montre la nécessité des programmes de réadaptation pour assurer une prévention secondaire durable particulièrement dans notre temps d'enthousiasme de révascularisation.

L'engagement du GSRC pour la prévention secondaire est visible aussi dans notre collaboration intense avec les organes de la FSC dans leur projet des groupes de cœur.

Finalement je tiens à remercier à toutes et à tous qui ont contribué dans de nombreuses domaines à notre travail pendant cette année.

Veillez envoyer le rapport annuel (**en français et allemand**) ainsi que l'état des comptes *au minimum* 6 semaines avant l'assemblée annuelle de la SSC, c.à.d. jusqu'au **30.4.2005**, si possible par e-mail à l'adresse suivante : info@swisscardio.com